



市民平和の会
くさの かつよし
草野 勝義 議員

市民に開かれた新庁舎

- Q** ①新庁舎の完成を迎えるにあたり、市長として新庁舎に期待することとは。議場傍聴席前に設置されるパネルは議会と市民を閉ざす境界とならないのか。
- A** ①新庁舎の完成を迎えるにあたり、市長として新庁舎に期待することとは。議場傍聴席前に設置されるパネルは議会と市民を閉ざす境界とならないのか。
- ②働きやすい空間づくりの確認。
- ③防災対策として防犯カメラの設置は。
- ④個人情報保護と福祉対策は。
- ⑤市民が快適に利用できる大手広場の活用と駐車スペースは。
- A** ①防災拠点施設としての役割を果たすこと、市民に開かれた憩いの広場となり、気軽に利用できる庁舎として期待する。傍聴席側がコンパクトになったことで、傍聴席から物の落下や転倒の懸念があり、強化ガラスを取り付ける予定。
- ②オープンフロアを基本として、部署を超えた業務的な連携が行いやすいと考えている。
- ③庁舎管理として、屋外7台、屋内10台を設置予定。
- ④各フロアに相談室を設置して対処していく。

⑤駐車スペースは80台。大手広場、川床デッキ、エントランスホールを市民交流のスペースとして活用したい。

教育問題

- Q** ①子ども貧困と児童虐待対応について。
- A** ①本市の子ども貧困率は13・7%。学校現場では家庭訪問や教育相談、各種調査を通じて把握。虐待件数は50件と年々増加傾向にある。児童相談所や警察と連携して対応している。
- ②本市では、病休等の代替教員も不足なく任用ができています。

民生委員、児童委員への支援策

- Q** 民生委員は地域で独り暮らし高齢者や一人親、障がい者など福祉的支援が必要な家庭を見守り、貴重な相談相手となっている。支援策を求め。
- A** 民生委員数は12月から122名が111名に減らされる。財政的支援は難しいが、負担軽減を図っていくよう努力したい。

【その他の質問項目】

- ◇島原病院内にATM設置を
- ◇島原温泉ゆとろぎの湯・歩行湯の早期修理を



実践クラブ
もりぞのこうたろう
森園浩太郎 議員

自治会、町内会に対する考え方

- Q** 会員拡大・増加につながる取り組みと成果は？
- A** 加入促進のチラシ配布などは行っている。町内会、自治会への加入率は67・7%。今後は地域コミュニティづくりとあわせて考えていく必要があると思う。

市内の交通危険箇所

- Q** ①新湊二丁目のひょうたん池公園入口交差点で発生した人身事故件数と死亡事故の件数は？
- A** ①平成24年10月から現在までの人身事故は18件で、死亡事故はない。
- ②外港インターチェンジから島原病院へ向かう都市計画道路親和町湊広場線に併せて拡幅を整備したい。先行して新湊二丁目交差点側から拡幅と信号機設置を前提に工事をしていきたい。

島原市の観光おもてなし

- Q** 県道202号線熊野神社バス停付近交差点について、歩行者の安全確保のため、早急に必要対策を。
- A** 信号機設置の要望から10年以上経過し、現場の状況も若干変わっていると思われるので、警察に再度確認したい。
- Q** 空き家対策の取り組みとして、として、ゲストハウスで宿泊施設の不足に対応してはどうか？
- A** 届出は県となっており、相談があった場合は申請窓口の紹介などが対応できる。
- Q** インスタ映えを狙った取り組みとして、水と光で島原の夜の街中を演出してはどうか？
- A** 若い人たちがインスタ映えするところの写真を撮り、市に投稿してもらうことは日常的にできると思う。

- Q** 島原市のプロモーションビデオ(PV)を各部門別で一般公募してはどうか？

A 若い人、市民、観光客から投稿してもらええるシステムを作れば、可能な時代。民間からの投稿は大歓迎。